

Piden que Ecopetrol cumpla con obras en la vía Astilleros-Tibú

Ante el riesgo de que Ecopetrol incumpla con la construcción de tres puentes en la vía Astilleros-Tibú, el gobernador William Villamizar reclamó, ayer, que los proyectos viabilizados por el Gobierno Nacional se ejecuten y dejen de ser objeto de obstáculos.

Recordó que estas obras hacen parte de las priorizaciones anunciadas por el presidente Iván Duque para la transformación del Catatumbo, razón por la que espera que la empresa petrolera confirme si los puentes serán o no construidos.

METRÓPOLIS/ZA